

résidences immobilier

** RARE ** RUE DE GRENELLE ** À RÉNOVER ** SOLEIL ** Idéalement situé, à proximité immédiate du carrefour Croix-Rouge et de Saint-Germain-des-Prés, nous vous proposons ce charmant 2 Pièces, situé au sein d'un immeuble ancien construit fin du XIXème. D'une superficie de 51.78 m2 loi Carrez, ce bien, situé au 5ème étage par escalier, comprend : une entrée, un agréable double séjour (avec quatre fenêtres), une cuisine séparée, une chambre, une salle de douches et des wc séparés. Il vous séduira par son ensoleillement (exposition Sud/Sud-Ouest), son emplacement et son potentiel de rénovation. Une ...

** rare ** rue de grenelle ** to renovate ** sun ** ideally located, close to the croix-rouge crossroads and saint-germain-des-prés, we offer you this charming 2 room apartment, located within 'an old building built at the end of the 19th century. With an area of 51.78 m2 carrez law, this property, located on the 5th floor by staircase, includes: an entrance, a pleasant double living room (with four windows), a separate kitchen, a bedroom, a shower room and separate toilets. It will seduce you with its sunshine (south/south-west exposure), its location and its renovation potential. A cellar ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI 59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME Contacter l'agence









